



Kooperation von BGW und kath. Kita-Verbund Haag

Der zu einem Besprechungs- und Aktionsraum ausgebauter Truck tourt von Januar bis Februar 2026 durch Haag, Rechtmehring und Kirchdorf. Organisiert haben das Projekt die Berufsgenossenschaft für Gesundheitsdienst und Wohlfahrtspflege (BGW) und der kath. Kita-Verbund Haag gemeinsam mit den Kath. Kita-Verbünden Erding, Wartenberg und Schnaitsee „Gemeinsam unter einem Dach“.

Aktionstage vor Ort

Das „BGW mobil“ bleibt jeweils einige Tage bei jeder Einrichtung. Geplant sind dort Informationen, Beratungen und Aktivitäten zur Prävention berufsbedingter Gefährdungen für die Beschäftigten in der Kinderbetreuung.

Dabei kann es um ganz verschiedene Themen gehen, beispielsweise um rückengerechtes Arbeiten, das Schonen der Stimme, den Umgang mit Infektionsrisiken, das Vorbeugen vor Stress oder um Hitzeschutz. Das genaue Programm vor Ort wird individuell auf den Bedarf in der jeweiligen Einrichtung abgestimmt. Die Kinderbetreuung ist auch am Aktionstag sichergestellt.

Start der „BGW mobil“-Tour ist am 26. Januar 2026 vor dem kath. Haus für Kinder Arche Noah in Haag.

Kirchdorf, 21.1.2026

Sabine Materna, Vwl.

Kath. Kita-Verbund Haag